



Instituto Duranguense
de Acceso a la Información Pública
y de Protección de Datos Personales

BOLETÍN INFORMATIVO



Boletín número 42

Durango, Dgo., a 4 de septiembre de 2017

IDAIP respalda sentencias abiertas con lenguaje ciudadano

Órgano garante participa en Foro Nacional celebrado en el vecino estado de Sinaloa

El Instituto Duranguense de Acceso a la Información Pública y de Protección de Datos Personales (IDAIP) respalda la elaboración de sentencias claras con lenguaje ciudadano esto como parte de los resultados en un Primer Encuentro Nacional celebrado en Mazatlán, Sinaloa.

El comisionado presidente del IDAIP, Héctor Octavio Carriedo Sáenz y las comisionadas propietarias, María de Lourdes López Salas y Alma Cristina López de la Torre asistieron al Foro “Justicia abierta con sentencias claras” donde participaron 22 órganos garantes del país.

Durante este foro se analizaron sentencias que cada uno de los órganos garantes han emitido con el propósito de establecer directrices que permitan utilizar un lenguaje sencillo en las mismas a fin de humanizar las resoluciones en el derecho de acceso a la información.

Cabe señalar que el comisionado presidente del IDAIP, Héctor Carriedo Sáenz formó parte del presídium en la ceremonia de inauguración de este encuentro que tuvo como sede un conocido establecimiento del Puerto de Mazatlán.

Asimismo la comisionada María de Lourdes López Salas, expuso en la mesa 4 el recurso de revisión RR/67/17. En tanto, la comisionada Alma López de la Torre, participó como relatora en esta misma mesa de trabajo.

A este relevante encuentro, también asistió personal de la Secretaría Ejecutiva, Secretaría Técnica, de las coordinaciones Jurídica, de Datos Personales y de Capacitación del IDAIP.